

## 142377 - Devons nous traiter avec ce site dont le webmaster prétend pouvoir soigner les effets de la magie

---

### question

J'ai une question concernant les sites web spécialisés dans la détection de la magie, notamment son application pour empêcher une fille de se marier, de l'ensorcellement, et de l'envie. Je souffre du retard du mariage. Surfant sur Internet, j'ai découvert un site intitulé XXX et j'ai relevé l'adresse électronique et parlé à l'aide de Messenger avec une personne du nom de XXX pour lui dire que je souffre du retard du mariage bien qu'assez belle et fortunée et -Allah soit loué- d'une bonne moralité et pieuse. Tout le monde le sait-Allah soit loué.

Toutefois, tout homme qui se présente pour demander ma main repart sans rien dire. Pourtant je ne cesse de multiplier les invocations et les prières. Mon interlocuteur m'a demandé si j'avais constaté des symptômes comme la suffocation, une douleur au dos , des boutons sur le corps, l'amollissement des muscles et des frémissements. Je lui ai dit que je sentais souvent la suffocation au niveau de la poitrine, la torpeur et parfois des frémissements. Il me dit qu'il fallait qu'il m'examinât. Seulement je me trouvais dans un pays différent du sien. Je lui ai demandé comment faire. Il m'a communiqué un numéro de téléphone en me disant de le composer pour lui permettre de m'examiner et que son traitement s'appuie sur le Coran. Je lui ai demandé le coût et la durée du traitement et sa modalité. Je ne l'ai pas appelé de peur que la magie s'en mêle. Je ne veux rien faire qui suscite la colère d'Allah le Puissant et Majestueux. J'espère que vous m'aiderez car je ne sais pas si réellement l'intéressé pourrait me soigner ni si j'étais effectivement exposée à un ensorcellement ou à l'envie ou consort.

### la réponse favorite

Premièrement, ce que vous dites à propos du retard de votre mariage et de renonciation des prétendants sont des choses ordinaires, le fiancé peut ne pas se trouver à l'aise avec sa fiancée, fût-elle belle. Allah peut trouver à la fille un homme meilleur. Cela peut encore être dû à la magie ou au mauvais œil. C'est pourquoi nous vous recommandons de pratiquer régulièrement

l'exorcisme tout en insistant dans vos invocations et en multipliant les bonnes œuvres et en vous repentant d'avoir commis des péchés secrets.

Pour apprendre l'exorcisme religieux et ses règles, référez vous aux réponses données à la question n° [12918](#) et à la question n° [11290](#) et à la question n°[3476](#) et à la question n° [11026](#) et à la question n° 21581.

Deuxièmement, il n'est pas permis de traiter avec le site en question car c'est un site de sorcellerie, de polythéisme et du faux. Le webmaster fait partie de ceux qui invoquent un autre qu'Allah Très Haut, notamment ceux qu'il appelle les serviteurs de la sourate Telle ou Telle. Il est de ceux qui croient que des pierres peuvent apporter des profits et provoquer des dommages. Le site comporte d'autres innovations et légendes. On y dit: «**Pour le diagnostic, vous devez apporter un quelconque de vos effets ou un de vos vêtements propres , le placer en face de vous, poser votre paume à une distance d'un empan avant de la placer sur l'effet. Puis tracer le singe d'une plume au commencement de l'empan et un autre signe à la fin de l'empan. Puis vous récitez sur l'effet la sourate 103 sept fois et dites après chaque récitation: confiez-vous , ô serviteurs de cette noble sourate et expliquez -moi si je suis envoutée. Si tel est le cas, étendez l'effet pour moi. Si je suis ensorcelée, rétrécissez l'effet.**»

On y trouve: « Tu dors sur un lit propre vêtue de vêtements propres après avoir fait vos ablutions et récité la sourate 37 sept fois et dire après chaque récitation: «**Confiez-vous , ô serviteurs de cette noble sourate et montrez-moi au cours de mon sommeil telle ou telle choses**» Ceci relève du chirk et d'une évidente aberration. Il n'existe ni dans le Coran ni dans la Sunna la preuve que le Coran a des serviteurs parmi les djinns ou les anges. A supposer que de tels serviteurs existent, il ne serait pas permis de les invoquer ou de leur demander quoi que ce soit car ce serait invoquer un autre qu'Allah.

On y trouve encore l'évocation des avantages de la pierre d'agate: «**Cette pierre renvoie la magie au magicien. Autrement dit, quand quelqu'un est envouté, l'usage de cette pierre permet de retourner l'envoutement à son auteur.**»

Parmi les avantages attribués à la turquoise on cite: «**la faculté de protéger son utilisateur contre le mauvais œil et le regard envieux.**» Voilà l'une des rites des gens de l'époque

antéislamique qui étaient attachés aux pierres et prétendaient qu'elles pouvaient leurs donner des chances et leur éviter le mauvais œil. Celui qui se livre à ces rites sera traité contrairement à son dessein comme l'indique ce hadith: « **Puisse Allah empêcher le porteur d'une amulette de parvenir à sa fin. Puisse celui qui porte un cauris être privé de la protection d'Allah.**»

(Rapporté par Ahmad (17404) et jugé bon par Chouayb al-Arnaout dans sa vérification d'al-Mousnad.

Cheikh Ibn Outhaymine (Puisse Allah lui accorder Sa miséricorde) a dit : « **Les cauris sont extraits de la mer. On les porte pour se protéger contre le mauvais œil. On croit que celui qui porte un cauris ne sera pas atteint du mauvais œil et ne sera pas possédé par les djinns.**» l'expression du prophète puisse -t-il être privé de la protection d'Allah signifie :puisse Allah le priver de la quiétude et de la tranquillité qui sont les contraires de l'angoisse et de la souffrance. On dit encore que l'expression signifie: puisse Allah le priver du bien. On le traite ainsi contrairement à son dessin..» Extrait de Charh kitab at-Tawhiid dans le cadre de la collection Madjmou fatwa wa rassail Cheikh Ibn Outhaympine (9/161).

Le site en question regorge d'aberrations, d'affirmations fondées sur l'ignorance et d'innovations. Il faut s'en méfier et éviter les sites pareils et ne pas se fier de leur prétention selon laquelle ils soignent à l'aide du Coran. Ce sont des charlatans , menteurs. Vous avez bien fait de vous abstenir d'appeler l'homme en question. Nous demandons à Allah très-haut de faciliter vos affaires et vous accorder une substance par Sa grâce.

Allah le sait mieux.